

## **Polsek Takokak Gelar Patroli KRYD Antisipasi Gangguan Kamtibmas**

**Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID**

Jul 10, 2024 - 10:01



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Takokak Polres Cianjur Polda Jabar melakukan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya. Polisi Polsek Takokak melakukan patroli pada hari Rabu, 10 Juli 2024.

Tujuan dari patroli KRYD ini adalah untuk mengantisipasi dan mencegah gangguan kamtibmas seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian

dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta gangguan lainnya yang dapat mengganggu kenyamanan masyarakat. Untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, patroli dilakukan dengan pendekatan preventif dan dialogis.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, patroli ini dilakukan untuk meningkatkan kewaspadaan masyarakat dan mengurangi kemungkinan gangguan Kamtibmas di wilayah tersebut.

"Kami melakukan patroli ini dengan tujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak. Kami menghimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan kepada kami jika ada hal-hal yang mencurigakan," kata anggota personel Polsek Takokak.

"Patroli KRYD ini merupakan bagian dari komitmen kami dalam menjaga Kamtibmas. Dengan kehadiran personel di lapangan, kami berharap dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya tindak kejahatan," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., "Saya mengapresiasi upaya Polsek Takokak dalam melaksanakan patroli KRYD. Keberadaan patroli ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak."

Diharapkan masyarakat akan merasa lebih aman dan terjaga dari potensi gangguan Kamtibmas dengan patroli KRYD ini. Polsek Takokak akan terus berupaya meningkatkan kegiatan patroli untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayahnya.